

Silentlambs gewinnen das 1. Internationales Lowpoint – Turnier in Nottwil

Das schweizerische Lowpoint Rollstuhl - Rugby Team gewann das 1. Internationale Rugby Turnier in Nottwil. Und bleibt weiterhin ungeschlagen. In einem packenden Finalspiel gegen Österreich gelang es den Schweizern sich schon im 1. Viertel abzusetzen und sie gingen mit 5 Toren Vorsprung in die Viertelspause. Im 2. Viertel unterliefen den Lambs immer wieder unnötige Fehler und sie wurden von den Österreichern stark unter Druck gesetzt. Der Vorsprung schmolz bis zur Halbzeit dahin. Im 3. Viertel zeigten die Silentlambs deutlich, wieso sie zurzeit das beste Team im Lowpoint Rollstuhl - Rugby sind, sie bauten ihr Vorsprung wieder auf 6 Tore aus. Im letzten Viertel konnten die Österreicher zwar noch einmal etwas zulegen aber die Lambs spielten zu abgeklärt und brachten ihren Vorsprung über die Runden und gewannen das mit 750 Euro dotierte Turnier 27 zu 20.

Das Turnier welches im Schweizer Paraplegiker Zentrum ausgetragen wurde, war ein voller Erfolg. Der Rollstuhl Rugby Sport konnte von seiner steigenden Popularität profitieren und das zahlreich erschienene Publikum begeistern. Die neu renovierte Sporthalle des SPZ, die Unterkünfte im Guido A. Zäch Institut und die perfekte Infrastruktur fanden bei den Athleten grossen Anklang. Das 2. Internatinalale Lowpoint Turnier in Nottwil wird schon geplant für das nächste Jahr und bekommt hoffentlich einen Stammplatz im jährlichen Rugby Kalender. Die Silentlambs bedanken sich bei allen Sponsoren, SchiedsrichterInnen, HelferInnen und Spieler.

Rangliste

1. Internationales Lowpoint –Turnier im Rollstuhl Rugby 12. – 14. Oktober in Nottwil
 1. Silent Lambs / Schweiz
 2. Team Österreich
 3. Low Rider / Deutschland
 4. München / Deutschland
 5. Silent Snakes / Schweiz
 6. La Cote / Schweiz